
An den Bürgerworthalter 

der Stadt Bad Oldesloe  

Herrn Fehrmann 

(über den Bürgermeister Bary) 

 

27. Juni 2008 

 

Antrag an die kommende Stadtverordnetenversammlung 

 

 
- Der Ausbau des Wanderweges West wird gestoppt.  
- Die frei werdenden Mittel werden der IGS für die 

Schulhofgestaltung zur Verfügung gestellt. 
 
Begründung:  

 
Falls der zuständige Ausschuss einen entsprechenden Antrag vom 16. 
Juni nicht zustimmen sollte, wollen die Grünen diesen Punkt in der 
nächsten Stadtverordnetensitzung beschließen. Mit diesem Antrag soll 
die Einreichungsfrist für die Sitzung eingehalten werden, damit der 
Punkt auf die Tagesordnung kommt. Gegebenenfalls werden noch 
Ergänzungen oder Änderungen folgen. 
 
Gerold Rahmann 


